

ELLOS DECIDEN. Los sindicalistas del ISSS, Francisca Romero (con el micrófono), Jorge Amaya (al centro) y Marta Elena de Rodríguez (segunda, derecha), incitan al personal del ISSS a continuar en huelga. Los trabajadores del ISSS fueron encerrados y obligados a escuchar



GANAN MEDALLAS. Juan Pablo Lovo h., Gladys Ofelia Ayala Villatoro y Tránsito Elvira Rodríguez R., recibie-ron las Medallas de Honor al Mérito Magisterial. El acto se desarrolló en el Teatro Nacional, en ocasión de celebrarse el "Día del Maestro". Los tres pertenecen a AN-

Paisa desaparece y se incorpora a ARENA

El Partido Auténtico Ins-titucional Salvadoreño, PAISA, tiende a desapa-

Según informes, algunos de sus más altos dirigentes se juramentarán como miembros de ARENA.

Así lo dieron a conocer voceros de Alianza Repu-blicana Nacionalista, ARENA, al confirmar lo dicho por el Lic. Fredy Cristiani, secretario gene-

-Pasa a la página 32-





TRAGICO ACCIDENTE. Cinco personas perecieron en la madrugada de ayer en las inmediaciones de Colón, departamento de La Libertad. De izquierda a derecha: Lilian Corina Cienfuegos de Amaya, de 34 años; Luis Arturo Figueroa Rivas, de 24 años; Teresa de Jesús Figueroa de Cienfuegos, de 37 años. Murieron también los menores Néstor Cienfuegos Figueroa y Francisco Andrés Cienfuegos -Foto de LA PRENSA, por Aldana

Exhortan a incentivar

Inútil negociar conflicto CA con Rusia, Cuba, Nicaragua

Las negociaciones con Rusia, Cuba y Nicaragua para terminar el conflicto centroamericano, serían inútiles porque las raíces de la estrategia marxista se encuen-tran en la violencia, la subversión, el engaño y la manipulación de las ideas.

Así lo expresó el Embajador Dr. William Kintner, pro-fesor en Clencias Políticas de la Universidad de Pensyl-vania, ayer, en su disertación sobre la estrategia soviética en Centroamérica, ante los socios de la Cámara Americana de Comercio de El Salvador. El Dr. Kintner, un militar norteamericano retirado y

autor de una docena de libros, se refirió específicamente a la propuesta de Contadora y al Plan Arias como "inca-paces de lograr la paz en la región".

"Hay dos negociaciones posibles", dijo, "una es la de Contadora, apoyada por México, y no les necesito decir que el Ministro de Relaciones Exteriores de México, hace

Retrasan juicios por inasistencia de jueces

Inasistencias de jueces retardan la administración de justicia y afectan a muchas personas que están pendientes de sus fallos.

Así lo manifiestan liti-gantes del Centro Judicial, quienes afirman que en los últimos tiempos, vienen ob-servando retrasos en dife-

rentes actividades del Organo Judicial, que perju-dican directamente los intereses de muchas perso-nas que dependen de los fallos que emiten los tribunales, para satisfacer necesidades urgentes.

-Pasa a la página 23-

5 subversivos mueren cerca Quezaltepeque

Cinco subversivos del FMLN-FDR, murieron en combate con efectivos de la Brigada de Artillería, cerca de la Hacienda San Antonio, de Quezaltepeque.

La tropa artillera realizaba rastreos en sectores rurales de la Hacienda San Antonio, cuando detectó la

presencia de extremistas, iniciándose de inmediato un recio combate que dejó el saldo apuntado.

Permanentemente, tropas de la Primera Brigada de Infantería y de la Briga-da de Artillería, realizan

-Pasa a la página 33-

Evitar paquetazos para anular caos, dice Arena

La necesidad de que el actual gobierno derogue los paquetazos económicos impuestos inconsulta e impopularmente en 1986, pide ARENA.

La razón, afirma boletín de ese partido político, es que se presentan bajo el engañoso membrete de plan de estabilización y

reactivación económica y han servido nada más para acrecentar la crisis social

y económica. Sostienen que el deterioro económico se comienza a sentir desde 1980, pero que se agudiza con los dos paquetazos impuestos por

-Pasa a la página 34-

LCERRAR la edición

-(Información en página 56)

algunos años dijo en Moscú que las intenciones de Rusia y México para Centroamérica eran idénticas. Este año se volvió a decir lo mismo. ¿Por qué dicen esto los mexica-nos? Bueno, como dijo el ex ministro de Relaciones Exte-riores de Costa Rica, Facio, los mexicanos sólo están tratando de detener el esfuerzo cubano y soviético para empezar una revolución en su país".

"Creo que el punto de vista mexicano es miope, desas-troso y espero que cambie, porque, a menos que se den cuenta lo que enfrentarán en un futuro —de lo que todos

FORESTAL. El Ing. Adonis Moreira, director del

Centro de Recursos Naturales, dice que para la refo-

restación se recomiendan

especies de uso múltiple y de rápido crecimiento.

Sinfónica ofrece

mañana concierto aniversario BCR

Mañana miércoles ten-

drá efecto el concierto especial conmemorativo del LIII Aniversario de funda-

ción del Banco Central de Reserva, a las 5:30 p.m., en

El concierto está com-prendido en la Temporada 1987 de la Orquesta Sinfó-nica de El Salvador, y ac-tuarán en el mismo los ar-

el Teatro Nacional.

-Pasa a la página 32-

3 conferencias de ISEPES sobre la crisis del país

Tres conferencias sobre "¡Existe Solución Económica para El Salvador!", ofrecerá el Instituto Salva-doreño de Fattalla doreño de Estudios Políti-

-Pasa a la página 23-

artesanías en el país La artesanía es un rubro con posibilidades de levan-tar la economía actual del

país y poder disminuir el desempleo. Así lo expresó el artesano salvadoreño René Artu-ro Villalta, al clausurarse

la Exposición Artesanal a la que se le dio su nombre, la cual se llevó a cabo del 19 al 20 de junio en el Hotel Trópico Inn, de la ciudad de San Miguel.

-Pasa a la página 32-

Presiones inhumanas y políticas en huelga ISSS

Los pacientes crónicos que son perma-nentemente atendidos en el Seguro Social, corren el peligro de morir al dejar de darles atención a causa de la huelga, afirmó ayer el Dr. Jorge Bustamente, Director del ISSS.

Ayer, los pacientes crónicos que regularmente reciben sus tratamientos y me-dicinas en el ISSS, fueron rechazados por los sindicalistas que manejan la huelga de esa institución, lo que el Director del ISSS calificó, como de "valerse de los enfermos para lograr consignas políticas, obedientes a lineamientos marxistas

Recordó, que en la huelga efectuada por el STISSS en 1985, murieron dos pa-cientes por no haber sido atendidos. Uno cientes por no naper sido atendidos. Ono de ellos llegó a emergencias y fue recha-zado por los sindicalistas, muriendo luego de "Pancreatitis aguda". El otro recha-zado en esa misma ocasión, por no consi-derario "emergencia", murió tres horas después.

Agregó, que las unidades periféricas del ISSS, de Santa Anita, San Jacinto, Ilopango, Zacamil, etc., fueron cerradas

-Pasa a la página 33-





-Foto de LA PRENSA por Peñate O. SEMINARIO. Funcionarios del Ministerio de Educación, de la Universidad de Nuevo México y de APRE, presiden el acto de clausura del Seminario de Actualización Curricular, que reunió a docentes de todo el país, que trabajan en el Plan Nacional de Capacitación, para el uso de nuevos textos escolares.

